



Pièces	3 Pièces
Superficie	64 m²
Référence	84813882
Prix	470 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Bel appartement au cinquième étage sur six, situé en plein centre d'Antibes. La place de Gaulle, les restaurants, les cafés, la mer et les plages d'Antibes sont à proximité. L'appartement est de 64m², et dispose d'une chambre au sud, avec accès à un balcon, une cuisine, un salon/salle à manger, avec un autre balcon au nord. Il y a également un bureau, qui peut être utilisé comme chambre supplémentaire. Un garage fermé est compris.

Nice apartment on the fifth floor of six, located right in the centre of Antibes. With Place de Gaulle, restaurants, cafes, the sea and Antibes beaches close by. The apartment has 64m², and has one bedroom to the south, with access to a balcony, a kitchen, living/dining room, with another balcony to the north. There is also an office, which can be used as an extra bedroom. A garage is also included in the price.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

